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香港文匯報訊 肥媽昨日出席
品牌活動，擔任星級一日店長，
親自教授大家以新鮮健康豆腐製
作家常小菜。肥媽表示自己早幾
個月曾經茹素，令身形清減不
少，皮膚亦變得更好更滑，她更
在活動上分享以豆腐代替部分肉
類的飲食心得，務求要食得更健
康。肥媽是次化身星級一日店
長，即場教授街坊以豆腐，製作
兩款賣相精美的家常小菜—豉椒
豆腐蒸排骨及豆腐蒸肉餅，過程
簡單易學。一眾圍觀活動的顧客
亦非常熱情，不斷向肥媽請教烹
飪秘訣。
肥媽早前忙於新一輯的電視烹

飪節目，將會教大家以最優惠的
價錢購買高級食材，在家炮製出
名貴菜式。而在節目中，她亦會
與另一主持陸浩明不斷「鬥

嘴」，為觀眾送上笑料。肥媽最
近亦忙於鑽研新菜式，期望將來
與大家分享更多美味菜式。復活
節長假期將至，肥媽表示平日忙
於工作，是次假期會盡量留在香
港，與家人共享天倫之樂，尤其
是想多陪伴十多位孫囝孫囡，會
一起到會所遊玩及食飯。

香港文匯報訊 前港姐亞軍楊洛
婷（Rabeea）去年9月誕下囡囡
黃子霏（Tanya）後，全靠產前產
後護理專家進行古法紮肚療程，不
但極速修身，回復參選港姐時的S
形誘人身段。Rabeea更由星級顧
客變成星級代言人，昨日拍攝代言
廣告。Rabeea以超性感低胸服裝
現身，大晒修身後的完美身材，更
即席為BB模特兒示範換片，一展
熟手湊B技巧。

香港文匯報訊藝人
林保怡與陳慧珊，昨日
支持由郭秀雲籌辦之
「海峰環保教育」，一
起響應昨日於南丫島舉
行之「執起來! 海岸清
潔迎夏日」活動。正在
香港大學修讀教育博士
學位的陳慧珊，原本另

有要事，但亦百忙之中
親來支持。為大會「海
峰環保教育」於中環4
號碼頭進行今次活動的
啟動儀式，師姐陳慧珊
將清潔海岸重責交棒予
6位港大學生代表，他
們聯同其他港大及各學
校的學生協助海岸清

潔，更進行垃圾調查及
讓同學們更深入探討香
港的海洋污染問題。
至於「清潔海岸大

使」林保怡亦與逾
300多位來自香港各
界熱心環保的義工，
當中包括一隊潛水愛
好者，今次齊心到南
丫島索罟灣出名水清
沙幼的蘆鬚城沙灘率
先做沙灘清道夫。
林保怡笑言自己現在

好得閒，所以聽到可以
執垃圾即來參加，當來
到沙灘才知道垃圾的驚
人程度，只是兩個多小
時已合力執了超過2噸
垃圾，所以感受就是希
望大家愛護地球，更佩
服很多義工亦主動來支
持。

香港文匯報訊 電影《妖貓傳》
在第12屆亞洲電影大獎勇奪4項殊
榮，成為獲獎最多的矚目電影。其
中憑「春琴」一角贏得最佳女配角
的張雨綺，拍攝期間既要應付大量
舞蹈場面，又要吊威也致雙腿滿佈
瘀青，先獲導演陳凱歌盛讚專業，
堅毅精神再換來亞洲電影大獎的最
佳女配角殊榮，她表示非常激動，
感謝陳凱歌導演與陳紅女士，將她
帶進唐朝的奇幻世界，在台上更真
情流露：「大家都說拿獎不重要，
其實拿獎真是感覺特別爽！我想不

僅今天要拿獎、以後要拿獎，拿獎
就是我今生的目標！」
喜訊一浪接一浪，公認好戲的影

后常客惠英紅，獲大會頒發卓越亞
洲電影人大獎，紅姐開心又感恩：
「這個不是有關角色的獎項，是認
同我在四十一年演藝生涯裡的工
作、態度與貢獻，令我不禁回顧一
路走下來，遇到很多前輩、導演給
我很多好機會，正如在台上所說的
一樣，我想將來盡量將自己所識所
聞傳給年輕人，或者新導演需要我
的話，不妨打電話給我！」

肥媽落區教街坊煮小菜

索爆辣媽

林保怡陳慧珊呼籲保育海洋

紅姐獲「卓越亞洲電影人大獎」誓扶掖後進

香港文匯報訊 （記者 李思
穎）郭富城城城昨日出席聯合
國兒童基金舉行「小畫家大夢
想繪畫比賽」，更走到草地上
與家長和小朋友交流，充分表
露出慈父一面，城城大讚活動
很有意義，尤其是當上爸爸之
後，更加希望大家關注貧窮地
方小朋友，以及母嬰健康問
題，又指每個家長心願都希望
令小朋友健康成長。問到城城
會否帶女兒參與這類活動，城
城即說：「現時Chantelle 尚
小，慈善探訪未知，但香港的
活動，可以讓她見識一下這個
世界，了解如何去幫助人，自
已信彿理念也是想幫人訊息傳
揚出去，也希望小朋友在成長
過程中有這份精神。」
城城特意去看小朋友的畫
作，問他有否想過女兒會當畫
家，他笑說：「都有這個想
法，親子溝通好重要，總之給
予他們正能量。」問到城城和
女兒有何溝通，是否對女兒
唱歌跳舞，城城笑說：「她已

經有我基因，(教《對你愛不
完》的招牌動作給她？)她自然
會做，哈哈。」城城續說：
「我小時候很喜歡畫畫，試過
畫了老虎仔給選出來貼堂，對
我印象很深刻，當時好有優越
感，諗起好多回憶。」

愛囡被偷影心感憤怒
城城曾言想帶女兒到公園玩，

他即主動提到：「之前女兒被偷
影曝光，我身為父親，嚴正希望
傳媒自律，大家在娛樂圈唇齒相
依，希望傳遞正面訊息，不是影

完又不保護小朋友，這樣會影響
他們成長，希望大家高抬貴手，
(會否再敢帶女兒外出？) 正因為
有這行為，偷影完就肆無忌憚登
出來，我不想見到這樣，心裡是
憤怒，希望屋企人生活安寧和得
到保護，影我無所謂，請不要在
我屋企附近作出騷擾和偷影，這
刻我是有陰影，絕不想小朋友曝
光，請放過我們，給小朋友一個
健康成長。
說到有傳黎明即將做爸爸，城

城謂：「有看到報道，但不知真
假，如果是真會送上祝福。」

欲帶女兒出席慈善活動

城城望傳媒高抬貴手

■■肥媽化身店長肥媽化身店長。。

■育有一女的郭富城撩小女孩傾偈。

■林保怡、陳慧珊及郭秀雲出席海岸清潔活
動。■■惠英紅惠英紅

昨晚不少圈中人均有前來盛
會，包括古天樂、楊千嬅、

林家棟、任賢齊、張艾嘉、許鞍
華、吳君如、陳可辛、張婉婷、
吳思遠、于冬、趙薇等，一早到
場打點的劉偉強會長，透露昨晚
主題是「長長久久」，連任會長
的他也推薦多位年輕導演做執
委，看看新一代有什麼新思維，
更表示晚宴不止是吃飯，希望業
界有對未來的展望和分享喜樂和
難處，他說：「最開心看到林超
賢的《紅海行動》成為中國賀歲
片的票房冠軍。」

毛姐與鄧麗欣成為雙影后
繼在澳門贏得影帝的古天樂昨
晚再下一城，他表示開心和興
奮，要多謝整個電影團隊的努

力，對之後金像獎機會也不會想
太多。問到父母對他首度做影帝
有何反應，古仔說：「他們有等
我回家，問我拎個獎看，拿上手
說好重之後就去睡了。」對於劉
偉強會長希望古仔上台唱歌助
興，他笑道：「不好了，怕會場
面冷清，大家吃飽又要嘔出
來。」最佳導演張艾嘉印象中是
首次贏得導演會的獎項，她坦言
自己是非學院派出身，由演員到
導演之路十分難行，電影知識都
在片場中學習，所以能在眾導演
投票中獲獎特別有意義。
毛舜筠和鄧麗欣成為雙影后，

毛姐坦言當初自己丟了投票表
格，否則她應以一票之差贏得影
后，Stephy連忙多謝毛姐沒有投
票。問到毛姐是否後悔丟了投票

表，她說：「好神奇，我一向不
信會爭一票，要輸的不會輸一
票，贏的應贏幾票，但獲獎都開
心的。」毛姐稱老公之前不在港
也沒投票，現在已快手投票下月
的金像獎，毛姐說：「計埋女配
角我都先後提名7次，要贏一次
係咪咁難？最難是遇到好劇本，
不知有生之年還有沒機會遇到，
如果是論資排輩的話，排到我獲
獎好不好？」

千嬅怕同老公共事有磨擦
被傳自組公司離開寰亞的楊千

嬅，昨晚證實去年12開個唱期間
已與公司滿約，證明她和老闆關
係良好，即使約滿也用心搞好製
作。問千嬅是否簽約老公丁子高
旗下，她說：「由簽婚書一刻已

是合約，因為自己不擅長去傾工
作，現在有家庭有兒子，工作
上想跟回自己的節奏，
但唱片仍會交由寰亞
發行。」笑問加盟
老公的簽字費有多
少，千嬅說：「就
是因為這個不想給
自己壓力才簽給老
公，因為想自己話
事，但與舊公司
仍 有 合 作 空
間。」千嬅與老
公共事坦言也
擔心會有磨擦，
但相信會處理得
來，而且她也是
以家庭利益為
重。

香港文匯報訊 （記者 梁靜儀、吳文釗）香港電影導演會周年晚宴

暨頒獎典禮昨晚於洲際酒店舉行，連任會長的劉偉強透露筵開38席

是歷年之最，寄望明年能邀請更多不同工種的電影從業員，甚至與

其他電影屬會聯合舉行聚會。而昨晚頒獎禮，早前在澳門贏得影帝

的古天樂再下一城榮膺影帝。而毛

舜 筠 和 鄧 麗 欣 （Ste-

phy）成為雙影后。

導演會頒獎形同亞洲電影大獎翻版導演會頒獎形同亞洲電影大獎翻版

古天樂古天樂稱帝稱帝再下一城再下一城

■■趙薇及許鞍華等結伴而至趙薇及許鞍華等結伴而至。。

■■陳可辛和太太吳君如聯同家人到場陳可辛和太太吳君如聯同家人到場。。

■■古天樂和毛古天樂和毛
姐姐、、鄧麗欣成鄧麗欣成
導 演 眼 中 影導 演 眼 中 影
帝帝、、影后影后。。

彭子文彭子文攝攝

■■「「榮譽大獎榮譽大獎」：」：袁和平袁和平

■■劉偉強與甄子丹老友鬼鬼劉偉強與甄子丹老友鬼鬼。。
■■問到離巢一事問到離巢一事，，楊千嬅直認去年完成演唱會楊千嬅直認去年完成演唱會
後已經完約後已經完約，，但與舊東家有另一種合作方式但與舊東家有另一種合作方式。。

■■城城望同女兒出席慈善活動城城望同女兒出席慈善活動。。


